



PROSPERIDAD COMPARTIDA



¿Qué es Prosperidad Compartida?

Acciones en beneficio de la comunidad, que se enmarcan en la inversión social voluntaria desde la responsabilidad social empresarial.

Su priorización está en apoyar iniciativas planificadas, presupuestadas y estructuradas desde las comunidades a través de proyectos que generen el mayor impacto y beneficio general posible.

Ejes de Intervención:



Fortalecimiento a la Educación.



Fortalecimiento a las comunidades.

Fortalecimiento a la Comunidad

Una comunidad cohesionada con enfoque participativo es fundamental para lograr una prosperidad genuinamente compartida.



Construcción de Tejido Social:

Fomentar la confianza, la colaboración y la solidaridad entre los miembros de la comunidad. Esto se logra a través de redes sociales sólidas, organizaciones comunitarias activas y espacios de encuentro.

Desarrollo de Capacidades Locales

Apoyar el fortalecimiento de los conocimientos y habilidades de la población local para contribuir positivamente en el desarrollo económico y social de sus comunidades.

Articulación interinstitucional con entidades como el SENA, Cámara de Comercio u otras presentes en la región, alineadas con este propósito, con miras a fortalecer emprendimientos locales y contribuir a la formalización del empleo de estas comunidades de la región.





Resiliencia Comunitaria:

Fortalecer la capacidad de la comunidad para enfrentar desafíos económicos, sociales y ambientales, adaptándose a los cambios de manera efectiva.



Participación Ciudadana:

Empoderar a los individuos para que se involucren en la toma de decisiones que afectan sus vidas y su comunidad. Esto incluye la participación de las comunidades, la planificación local y la gestión de recursos comunitarios.

Fortalecimiento a la Educación

La educación desempeña un papel crucial en la construcción de comunidades fuertes y en la promoción del desarrollo local:



Apoyo a la Infraestructura Educativa:

Para Puerta de Oro los niños, niñas y adolescentes son una de sus prioridades, por lo tanto, se ha priorizado la inversión en el fortalecimiento a las infraestructuras de las instituciones educativas en las veredas donde se construye tanto el Parque Solar, como la Línea de transmisión.

Generar Capital Social:

Al fomentar la interacción, la confianza y la reciprocidad entre los miembros de la comunidad, la educación contribuye a la creación de capital social, un factor clave para el desarrollo y la prosperidad compartida.

Desarrollar Habilidades para la Convivencia y la Colaboración:

A través de metodologías participativas y el aprendizaje basado en la comunidad, la educación; enseña a trabajar en equipo, a resolver conflictos de manera pacífica y a construir relaciones positivas en alianzas institucionales como el SENA, Cámara de Comercio u otras presentes en la región, para el beneficio de las comunidades del área donde se construye el parque solar.



Promover el Pensamiento Crítico y la Acción Transformadora:

El promover la educación; alienta a las personas a analizar las estructuras sociales y económicas que generan desigualdad y a desarrollar la capacidad de proponer y llevar a cabo acciones para transformarlas.

Fomentar la Conciencia Social y la Ciudadanía Activa:

Mediante la educación, sensibilizamos las problemáticas sociales, promoviendo valores de justicia, equidad y solidaridad, y motiva a los individuos a participar activamente en la construcción de una sociedad más justa.

Empoderar a Grupos Vulnerables:

Fortalecer a la educación, nos proporciona herramientas y conocimientos a las personas y grupos marginados para que puedan defender sus derechos, participar en la vida social y económica y mejorar sus condiciones de vida.

Promover la Inclusión y la Diversidad:

El Fortalecimiento a la educación nos ayuda a comprender y valorar las diferencias individuales y culturales, combatiendo la discriminación y la exclusión y creando comunidades más inclusivas donde todos se sientan valorados y partícipes en fortalecimiento del espacio participativo y productivo dentro de la comunidad.

